

Distrito Municipal Maimón

Patria y Sabor

Calle Pepillo Salcedo #26, Maimón Puerto Plata · República Dominicana RNC-430043672



Boletín del mes de junio 2022

Elba Tineo apoya proyecto Educativo Junio 13, 2022



Fundación Maimón Avanza da inicio a proyecto "Conoce tu Puerto".

Siendo Amber Cove el principal puerto de cruceros de la República Dominicana, ubicado en el Distrito Municipal de Maimón, es la mayor atracción para los nativos y visitantes por lo que es parte primordial del desarrollo comunitario.

En iniciativa conjunta de la empresa perteneciente al sector privado, Amber Cove, y la ONG Fundación Maimón Avanza, con el apoyo de la Junta del Distrito Municipal de Maimón, se ha puesto en marcha el proyecto "Conoce tu Puerto ", iniciando con la visita de la escuela primaria Amalia Gómez (Anacaona), seguida de los otros centros educativos de la comunidad .

Con la visita a la instalación portuaria se busca que los jóvenes estudiantes puedan conocer el modo operativo del puerto, a la vez que desarrollan habilidades y conocimientos para la vida.

"Conoce tu Puerto " es parte de los trabajos a favor de la educación que promueve la Fundación Maimón Avanza y con los cuáles se ha comprometido la compañía perteneciente a Carnival Corporation.

La licda. Elba Tineo asiste junto a la gobernadora a encuentro con la Comisión Ambiental Somos Maimón



Junio 14, 2022

Elba Tineo asiste junto a la gobernadora a encuentro con la Comisión Ambiental Somos Maimón.

La mañana de este martes, Elba Tineo, Alcaldesa Distrital de Maimón, junto a la Gobernadora Provincial de Puerto Plata, Claritsa Rochttes, asistieron a un encuentro con la Comisión Ambiental Somos Maimón, la cual estuvo llamando a paro de labores en el distrito municipal para este jueves.

La gobernadora escuchó a los manifestantes y conoció sus peticiones.

Rochttes aprovechó el momento para hacer un llamado al cuidado de Maimon como destino turístico.

La gobernadora explicó que en este momento no podía dar una respuesta y hay que esperarar que nombren el nuevo ministro de Medioambiente.

De igual modo expresó que dicho ministerio está de luto y pidió un compás de espera.

Tineo manifestó que siempre está y estará del lado del pueblo.

Alcaldesa de Maimón asiste a congreso Fedodim Junio 16, 2022



Elba Tineo, Alcaldesa Distrital de Maimón, asistió el pasado fin de semana al congreso eleccionario de la Federación Dominicana de Distritos Municipales (Fedodin), junto al Presidente de la Sala Capitular y Presidente de la Asociación de Vocales (Adova), Ing. José Manuel Almonte.

Dicho encuentro se llevó a cabo en la zona turística de Punta Cana.

En este congreso se trataron temas sobre el turismo, como herramienta de desarrollo.

En el acto estuvo presente el Ministro de Turismo, David Collado, quien habló a los alcaldes distritales presentes y se puso a la disposición de ellos para lograr en conjunto el desarrollo de sus comunidades, principalmente los que pertenecen a zonas turísticas.

Elba Tineo mostró satisfacción, ya que el Ministro de Turismo expresó que en los próximos días estará de visita en la provincia de Puerto Plata y preparará una agenda para buscar solución a las necesidades en materia turística del distrito Municipal de Maimón.

Por instrucciones de la Alcaldesa Distrital de Maimón, Elba Tineo, se iniciaron los trabajos de limpieza y embellecimiento del estadio José Tineo Bulan,en la comunidad de Las Avispas

Junio 17, 2022



Elba Tineo recibe reconocimiento en inicio del Torneo Club Juventud Cristiana de Los Caños, Maimón

Junio 20, 2022



La alcaldesa Elba Tineo fue reconocida en el torneo Juventud Cristiana de Los Caños, en los caños, por su gran dedicación a todas las actividades que se realizan en nuestro Distrito, muy especialmente a las deportivas.

la alcaldesa se sintió muy agradecida y emocionada por dicho inesperado reconocimiento.

De igual forma estuvo compartiendo con Nanyeli Ventura (la montra RD), animadora del Grupo de Medios Telemicro, junto a ella otros empleados de Telemicro.

Tineo hizo un gran aporte a cada equipo participante, ya que este año son 14 de diferentes comunidades del distrito municipal.

Elba Tineo da bienvenida en acto conmemoración a los héroes del 14 de junio

Junio 21, 2022



Elba Tineo da bienvenida en acto conmemoracion a los héroes del 14 de junio.

La tarde de este lunes la Licda. Elba Tineo, Directora de la Junta Distrital de Maimón, dio la bienvenida a los presentes en el acto de conmemoración a los héroes del 14 de Junio

En sus breves palabras hizo una reseña del desembarco, el cual se realizó por Maimón el 20 de junio.

De igual manera hizo la bandera y agradeció a los presentes por acudir al llamado para conmemorar una fecha histórica como la de hoy.

En el acto estuvieron presentes los vocales Julian Ventura y Divison Sánchez.

El incumbente de los bomberos, Fermin Tate, Luis paradis, Licda. Luisa Fernández, Anthony Silverio, subdirector de CORAAPPLATA, Ing. Juan Miguel Castillo, lideres comunitarios, autoridades nacionales y locales, entre otros.

Para la fundación responsable de este acto, su objetivo mayor es recordarles a las nuevas generaciones que un pueblo que no recuerda su historia, está condenado a repetirla.

Elba Tineo acompaña estudiantes en recorrido Amber Cove

Junio 22, 2022



En la mañana del pasado martes la alcaldesa Distrital de Maimón, Elba Tineo, acompañó a los estudiantes de la escuela Concepción García en un recorrido por las instalaciones del Puerto Amber Cove.

Este recorrido fue encabezado por Charo Main, Gerente del Puerto.

El mismo forma parte de un plan piloto para que las escuelas y liceos, así como las instituciones del Distrito Municipal de Maimón, conozcan las instalaciones de la empresa crucerista.

Los estudiantes estuvieron acompañados del director del citado centro escolar, el profesor Teodoro Melo, el cual agradeció a los ejecutivos del puerto, así como a la alcaldesa por haberles tomado en cuenta para visitar dichas instalaciones.

La alcaldesa se hizo acompañar del Vocal Julián Ventura, así como del ingeniero Juan Miguel Castillo.